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Abstract (en)
With a method and a device for controlling the crane functions and load displacements of hydraulic crane drives of a mobile crane with a telescopic
jib, a solution is to be provided with which the normal operation of cranes of this type is simplified, in the course of which the strain on the crane
driver in particular is to be relieved. This is achieved in that the crane functions and load displacements are first of all input manually and are
simultaneously received, processed and stored by an electronic control module, and that the crane functions can then be fetched by the control
module for the automatic control of the load displacements during manual speed control, in the course of which the load displacements can also be
varied at any time by renewed manual operation. <IMAGE>

Abstract (de)
Mit einem Verfahren und einer Vorrichtung zur Steuerung der Kranfunktionen und Lastwege hydraulischer Kranantriebe eines mobilen
Teleskopauslegerkrans (1) soll eine Lösung geschaffen werden, mit welcher die normale Bedienung derartiger Krane vereinfacht wird, wobei
insbesondere der Kranfahrer entlastet werden soll. Dies wird dadurch erreicht, daß die Kranfunktionen und Lastwege zunächst manuell eingegeben
und gleichzeitig von einem elektronischen Steuermodul (26) aufgenommen, verarbeitet und gespeichert werden, und daß anschließend die
Kranfunktionen zur selbsttätigen Steuerung der Lastwege bei manueller Geschwindigkeitsregelung vom Steuermodul abrufbar sind, wobei auch die
Lastwege durch erneuten manuellen Eingriff jederzeit veränderbar sind.
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